

Les dinosaures

À la période du Jurassique, beaucoup de dinosaures différents vivaient sur la Terre.

Les diplodocus mesuraient une trentaine de mètres de long. Ils mangeaient de l'herbe : ils étaient herbivores.

Les stégosaures avaient de petites piques sur leur queue. Ils captaient la chaleur du Soleil grâce à leurs plaques osseuses sur le dos.

Les tyrannosaures pesaient plusieurs tonnes. Ils chassaient et ils dévoraient les dinosaures herbivores.

Les vélociraptors étaient de petits dinosaures carnivores avec des plumes. Ils marchaient sur deux pattes et couraient très vite.

Les tricératops avaient un crâne large et dur. Ils possédaient trois cornes sur la tête. Elles les protégeaient des prédateurs.

On remarque les terminaisons des verbes -aient à l'imparfait. Avec ils/elles il y a toujours -ent à l'imparfait comme au présent.

1- Dans les phrases suivantes : encadre le sujet en bleu, souligne le verbe et précise oralement son infinitif.

Les tyrannosaures pesaient plusieurs tonnes.

Ils chassaient les dinosaures herbivores.

Les diplodocus mesuraient une trentaine de mètres de long.

Ils mangeaient de l'herbe.

2- Transpose à l'imparfait la phrase suivante sur ton cahier bleu. Si besoin, tu peux t'aider du texte ci-dessus ou de ton cahier vert (imparfait verbes en « er »)

Certains dinosaures dévorent de la viande, d'autres dinosaures mangent de l'herbe.